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令和元年度第８回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨（案）

日 時 令和元年１１月６日（水） １４：３１～１６：０１
場 所 附属病院管理棟（旧医学部管理棟）４階第１会議室
出席者 ４９名
欠席者 １６名

研究科長から、開会の挨拶があった。

〔議題〕

第１０９号議案 医系 RI施設の今後の運営の検討について
研究科長から、医系 RI 施設の今後の運営の検討について諮られ、資料に基づき説明が

あった後、審議の結果、承認された。

第１１０号議案 循環器・呼吸器病学講座（呼吸器外科学分野）特任助教の採用について
研究科長から、循環器・呼吸器病学講座（呼吸器外科学分野）特任助教の採用につい

て諮られ、担当教授から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１１１号議案 令和元年度客員教授等の選考について
研究科長から、令和元年度客員教授等の選考について諮られ、資料に基づき説明があ

った後、審議の結果、承認された。

第１１２号議案 令和２年度末定年退職予定教授分野のあり方検討の必要性について
研究科長から、令和２年度末定年退職予定教授分野のあり方検討の必要性について諮

られ、資料に基づき説明があった後、２分野に係るあり方検討 WG を設置することにつ
いて審議の結果、承認された。

第１１３号議案 鹿児島大学桜ヶ丘地区交通規則の一部改正について
研究科長から、鹿児島大学桜ヶ丘地区交通規則の一部改正について諮られ、桜ヶ丘地

区交通委員長から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１１４号議案 客員研究員の受入れについて
研究科長から、新規受入１名、期間延長１及び受入中止１名の客員研究員の受入れに

ついて諮られ、研究科長及び担当教授から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、
承認された。

第１１５号議案 外国人客員研究者の受入れについて
研究科長から、期間延長２名の外国人客員研究者の受入れについて諮られ、資料に基

づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１１６号議案 パキスタン・シンド大学との大学間学術交流協定の締結について
研究科長から、パキスタン・シンド大学との大学間学術交流協定の締結について諮ら

れ、国際交流委員長から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１１７号議案 専攻等変更願の一部改正について
研究科長から、専攻等変更願の一部改正について諮られ、教育委員長から、資料に基

づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１１８号議案 研究指導委託に係る様式の一部改正及び追加について
研究科長から、研究指導委託に係る様式の一部改正及び追加について諮られ、教育委

員長から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１１９号議案 医歯学総合研究科（博士課程）合否判定の基本方針等の一部改正につい
て

研究科長から、医歯学総合研究科（博士課程）合否判定の基本方針等の一部改正につ
いて諮られ、博士部会長から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。
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第１２０号議案 フリンダース大学とのダブルディグリープログラムについて
研究科長から、フリンダース大学とのダブルディグリープログラムについて諮られ、

博士部会長から、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１２１号議案 学生の復学について
研究科長から、学生の復学について諮られ、博士部会長から、資料に基づき説明があ

った後、審議の結果、承認された。

第１２２号議案 学生の研究指導の受託について
研究科長から、学生の研究指導の受託について諮られ、博士部会長から、資料に基づ

き説明があった後、審議の結果、承認された。

第１２３号議案 学生の旧姓使用について
研究科長から、学生の旧姓使用について諮られ、博士部会長から、資料に基づき説明

があった後、審議の結果、承認された。

第１２４号議案 学位論文の受理について
研究科長から、課程博士３名の学位論文の受理について諮られ、博士部会長から、資

料に基づき説明があった後、審議の結果、一部修正の上、承認された。

第１２５号議案 学位論文のインターネット公表について
研究科長から、学位論文のインターネット公表について諮られ、博士部会長から、資

料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。

第１２６号議案 学位論文の審査について
研究科長から、課程博士４名の学位論文の審査について諮られ、各主査から、論文要

旨等の説明があった後、投票の結果、論文は合格とされた。

〔報告事項〕

１ 教育研究評議会（１０月１７日開催）
研究科長から、１０月１７日開催の教育研究評議会について、資料に基づき報告があ

った。

２ 教務委員会（１０月２９日開催）
担当委員から、１０月２９日開催の教務委員会について、資料に基づき報告があった。

３ 入試委員会（１０月１８日開催）
担当委員から、１０月１８日開催の入試委員会について、資料に基づき報告があった。

４ 医歯学域会議（１１月１日開催）
研究科長から、１１月１日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告があった。

５ 研究科運営会議（１１月１日開催）
研究科長から、１１月１日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があっ

た。

６ 研究科企画委員会（１１月１日開催）
研究科長から、１１月１日開催の研究科企画委員会について、資料に基づき報告があ

った。

７ 研究科教育委員会（メール会議、１０月２５日開催）
教育委員長から、メール会議及び１０月２５日開催の研究科教育委員会について、資

料に基づき報告があった。

８ 研究科教育委員会修士部会（１０月１５日開催）
修士部会長から、１０月１５日開催の研究科教育委員会修士部会について、資料に基

づき報告があった。
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９ 研究科教育委員会博士部会（１０月２８日開催）
博士部会長から、１０月２８日開催の研究科教育委員会博士部会について、資料に基

づき報告があった。

10 研究科国際交流委員会（メール会議）
国際交流委員長から、メール会議にて開催の研究科国際交流委員会について、資料に

基づき報告があった。

11 桜ヶ丘地区交通委員会（９月２４日開催）
桜ヶ丘地区交通委員長から、９月２４日開催の桜ヶ丘地区交通委員会について、資料

に基づき報告があった。

12 診療センター長等会議（１０月２３日開催）
研究科長から、１０月２３日開催の診療センター長等会議について、次回の医歯学総

合研究科教授会にて報告される旨説明があった。

13 実験排水の分析結果（2019年9月、10月分）について
環境安全委員から、実験排水の分析結果（2019年9月、10月分）について、資料に基づ

き報告があった。

14 教員の異動について
研究科長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。

15 奨学寄附金の受入れについて
研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。

16 受託研究の受入れについて
研究科長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。

17 共同研究の受入れについて
研究科長から、共同研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。

〔その他〕

１ 研究業績説明書について
研究科長から、研究業績説明書について、資料に基づき説明があった。

２ 2020年度 橋渡しシーズＡ･Ｂ･Ｃ公募説明会開催について
担当教授から、2020年度 橋渡しシーズＡ･Ｂ･Ｃ公募説明会開催について、資料に基

づき説明があった。

３ 南九州先端医療開発センター第2回シンポジウム（令和2年2月4日開催）について
担当教授から、南九州先端医療開発センター第２回シンポジウムについて、令和２年

２月４日に開催されること、詳細は今後の教授会でアナウンスされる予定であることの
説明があった。

１０月２日開催の令和元年度第７回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、
承認された。

※次回大学院医歯学総合研究科教授会（定例）令和元年１２月４日（水）１４時３０分
（以 上）


